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次回 

11 月 2 日 

の例会 

★サンコーカルチャー★19 時 

★会長の時間★幹事報告など 

★地区大会報告 

美馬 

ロータリークラブ 

ウェブサイト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の例会で、

次期幹事を決定さ

せて頂きました。

岩本さんに決定す

ることにご賛同頂

き、ありがとうございました。 

クラブ幹事は執行部門の代表者として、総理

大臣に例えられるそうです。委員の選定等の人

事、予算組み、会員の入退会、クラブ管理に関

する事務的事項はすべて幹事を窓口として処

理されます。過去には幹事の留年はむしろ推奨

されていたそうですが、近年では幹事の権限が

徐々に縮小され、その権限も会長に移す傾向が

強くなり、1961 年の RI 理事会決議によってそ

の任期も他の役職同様１年間なったそうです。 

 

【幹事の具体的職務内容】 

⚫ 会員記録の整理・保存 

⚫ あらゆる会合の設営、招集通知の発送、出

席記録、議事録の作成と保存 

⚫ RI に対する会員半期報告 

⚫ 会員証、メークアップカードの発行 

⚫ ガバナー公式訪問報告書の作成 

⚫ 会長、理事会、委員会、会員との連絡調整 

⚫ 会計と共に予算書及び決議書の作成 

このように、幹事の職務はクラブ運営にとっ

て必要不可欠なものばかりです。 

「例会出席のメリット」源流の会より 

（スピーチより抜粋） 

 

 
 

✓ 鴨島 RC、阿波池田 RC、脇町 RC から週報が

到着しています。 

✓ 10 月 23 日に地区大会に参加しました。 

美馬 RC が財団への寄付金額が地区内で第３

位でした。 

✓ 次回の地区大会は 2023 年 5 月 20 日にホテ

ルクレメント高松で開催予定です。 

 幹事報告 

 2021 年度 第１３回 例会プログラム 

●例 会 場 サンコーカルチャーセンター 

●開会点鐘 １９時 

●四つのテスト／ロータリーソング「我等の生業」 

●内 容 会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話 

歓迎会 

 会  長  の  時  間 

廣澤誠治  (Seiji  Hirosawa)  

 出席報告 

会員数 出席者数 うちリモート出席 うちメーキャップ 出席率 

25 23 （3） （2） 92% 
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田中義美会員より 

ゴルフ部からお知らせです。 

ゴルフ例会が 10 月 27 日にタカガワ西徳島ゴル

フ倶楽部で開催されます。現地 9:15 に集合、連

絡は森幹事にお願いします。 
 

澤田篤也会員より 

青少年委員会から報告です。 

12 月 18､19 日にちびっ子ラグビー大会を開催し

ます。ご協力をお願いします。 

 

 

ガバナー補佐 井内啓二様「地区大会について」 
 

私のロータリー

歴は 30 年以上あり

ますが、奉仕につい

て今ひとつピンと

こないところがあ

ります。地区大会においてパストガバナーの太田 

英章さんの基調講演のお話が印象に残り、奉仕に

ついて１つのヒントになりました。 

今回、地球環境の改善が７番目の重点目標とな

りました。皆さんは、かつての徳島市の新町川の

汚染を憶えていますか？あれは、まさにドブ川と

呼ぶにふさわしい状況でしたが、その後、心ある

人や団体が現れて見事に改善され、今では魚の姿

も見えるきれいな状態になりました。 

現在、地球全体の問題として CO2 排出の問題が

あります。近頃の地球温暖化は空気中の CO2 の増

加に原因があることは科学的に明らかです。 

国は CO2 排出抑制のために原子力発電の再稼働

を目指しているようです。しかし原子力発電には

廃棄物処理の問題がつきまといます。処理には 10

万年かかるそうですが、それでよいのでしょうか。 

そこで、私は石炭火力を進めればよいのではな

いかと考えています。石炭は世界中に豊富に有り、

そして発生する CO2 の 99.8%回収する技術が確

立しつつあると言うのです。CO2 の問題解決と私

の稼業は相反するものではありますが、私の奉仕

としてこれを啓発、推進していきたいと考えてい

ます。 

昨年世界の CO2 の排出量は 16%増加したそう

です。地球環境保護のために、今のうちに何とか

しないと大変なことになってしまいます。 

（スピーチより抜粋） 

 

 
 

ビジター出席者（２名） 

阿波徳島 RC 井内啓二 様 

阿波徳島 RC 村上佳孝 様 

 

リモート出席者（３名） 

戸島健治会員、林秀樹会員、東谷尚登会員 

 

メーキャップ（２名） 

10 月 23 日 地区大会参加 

廣澤誠治会長、森廣一幹事 

 

欠席者（４名） 

伊庭雅俊会員、岩本修司会員、辻貴博会員 

三好亘会員 

 委員会報告 

 卓話 

スマイルボックス 

井内啓二 様 

ありがとうございました。 




